

まちづくり協力隊新聞

十一月一日南端今畑地区の稲刈り、お餅つき体験に参加しました



南端今畑地区 区長さんにお声かけいただき、十一月一日にAPUの学生たちとの稲刈り、お餅つき体験に参加しました。
協力隊 桑原は稲刈りもお餅つきも生まれて初めてです。
学生たちと一緒に地域の方々から教えていただきながらモタモタと、しかし一生懸命稲を刈りました。
交代で稲刈り機に乗せていただいた時には学生たちの間から歓声があがっていましたよ。

稲刈りの後はお楽しみのお餅つき。初めて見る石の臼にもつきたての酢もちの美味しさにもビックリ。
でも、一番感動したのは地区の方々の熱意と、協力し合う姿でした。私も語学をもっと勉強して留学生たちと町の皆さんの橋渡しになれたらいいな、と思った一日でした。



協力隊クワバラの 日出町に来て 美味しかったもの ランキング (2015年11月現在)

1. だんご汁

(ひじ文化まつりで初めて食べました)

2. おうぎ海老

(日出町内の飲食店で初めて食べました)

3. 新鮮な野菜

(無人販売所や直売所で購入しています)



まちづくり協力隊として活動し始めて日も浅い十月某日、町内の畠にイノシシが、町中かかったとのご連絡があり、役場担当者と一緒に同行させてもらいました。
野生のイノシシを見るのも初めて、処理方法も何もかも初めてです。こうも寒いので、直視するのは無理だったので、



昨今の鳥獣被害を考えると「かわいそう！」なんて感傷的なことも言っちゃいけないのだと、またひとつ勉強になりました。

協力隊クワバラは驚いた

発行年月日
2015年師走

発行人
日出町まちづくり協力隊



桑原多佳子
くわばらたかこ

今年の9月29日に日出町に引っ越してきました。周囲の皆さんに温かく受け入れていただき感謝しています。来年もよろしくお願ひいたします!

募集中!

空き家バンクに登録しませんか?

空き家を貸したい方、売りたい方はご相談ください
(お問い合わせ先) 政策推進課 一宮 0977-73-3116





10月24日(土)第37回「大分県文化財愛護少年団のつどい」が臼杵市観光交流プラザで開かれました。日出町からは、辻間楽文化財愛護少年団のみんなが元気に活動発表をしました。行きも帰りもバスの中は大盛り上がり中でも面白かったのが「あっち向いてホイ」の遊び文句。
 「しっぺ、デコピン、馬場チヨップ、熊の手、サイコロ、大当たり」
 「え？？地域や世代で色々あるものだと思いましたが、とつても可笑しくて笑ってしまいました。こんな何気ない時を過ごしながらも、子どもの頃から伝統芸能に触れられる機会はとても貴重な時間だと思います。どうかみんなの中に辻間楽を守る心が育っていきま

大切に守り、伝えていきたい

辻間楽文化財愛護少年団 臼杵で活動発表!



※現在「辻間楽」は、深刻な継承の危機にあります。八津島神社(日出町豊岡)の神事として伝えられてきた六百年以上の歴史と伝統のある大切な民族芸能です。

大分県指定無形民俗文化財 つじまがく
「辻間楽」
 次回練習日は、
 十一月二十九日(日)
 十二月二十日(日)
 十三時半〜十五時
 豊岡地区公民館二階

初めての方もぜひ!!!

皆さんは、率直に、どんな町に住みたいか考えた事ありますか？町の主役は、住民一人ひとり。
 日出町では、定期的にまちのイノベーション養成講座や、まちの部活サロンを開いています。住民主体の町づくり、町に仕事を創ること、地域とのつながりを創ること、若者が暮らしやすいまちとは...
 テーマは様々に毎回、日出町想いの方が集まっています。
 まちづくり協力隊も「自分のやりたいことを町のこととして考えることができるか」という疑問を持って、「ひじ暮らしを楽しみながら見つめていきたい」と思っています。まちづくり協力隊新聞は、都市圏で暮らしたい視点を発信することや気づくことを大切に発信していきます。



- あとがき - 読者の皆様へ -
 私たちは通常、日出町役場政策推進課に席を置き、334会議室に常住しています。
 「こんなことに困っている...」
 「ぜひ協力隊に来てほしい...」
 些細なことからお気軽にどうか声を届けて下さい。また「取材に来て欲しい!」という地域の行事等も募集しています。ぜひ教えて下さい!

日出町のシンボル
 「城下かれい」の瞳の色って何色か知っていますか?

二ノ丸館に赤ちゃんが泳いでいます。ぜひ、のぞき込んで見て下さい。とってもきれいだから。



「まちづくり協力隊」
 住所/大分県速見郡日出町2974-1
 電話/0977-85-8866 (直通)



まってまーす
 まつざわ きょうこ
 松澤 京子